

## Arrancó el Dos Orillas de Hockey Femenino



Foto: Prensa



Se puso en marcha el certamen con la disputa de la segunda fecha (la primera fue reprogramada por las altas temperaturas del fin de semana pasado). En el Grupo I de la Zona Campeonato “A”, Santa Fe RC arrancó con el pie derecho con su victoria 1-0 sobre Rowing de visitante gracias al tanto de Martina Linari desde un corner corto. El “tricolor” también ganó en Sub14 por 4-0 mediante las conquistas de Clara Serra en dos oportunidades, Justina Prazenika y Paz Meinardy.

Buen debut de El Quillá Amarillo en el máximo nivel del certamen. Igualó 1-1 ante Estudiantes en “El Plumazo”. Arrancó en ganancias con el tanto de Martina Borgo desde un penal, pero las locales igualaron de manera inmediata a través de Consuelo Velazquez.

En Esperanza, Alma Juniors y Banco repartieron puntos. Las “lobas” mostraron un mejor juego pero no les alcanzó para llevarse los tres puntos. Celina Basilio abrió la cuenta para el elenco que ahora comanda Nicolás Sequeira. Sin embargo, Camila Riedel permitió la reacción a través de su anotación en el cuarto inicial. Saldo muy favorable para Banco que ganó en Sub-19, Sexta y Séptima, mientras que la línea esperancina lo hizo en Sub-12.

Por la zona II, El Quillá impuso el ritmo y estableció diferencias ante Colón de San Justo. Las “tiburonas” tuvieron una producción excelente en todas las categorías donde se impusieron por amplio margen. Máxima Duportal, Jazmín Neville y Agustina

Fernández en dos ocasiones cada una, Paulina Ponzo, Agustina Verga y Lara Bracamonte fueron las “romperedes” para el 8-0 en el duelo principal de un equipo que marcó cuatro tantos desde la jugada fija.

CRAI hizo lo propio y pisó fuerte en Paracao sobre el cual se impuso con claridad en la serie completa. Hubo goles de Florencia Villar y Rosario Gómez Iriondo para las “gitanas” en la divisional mayor.

La Salle no pudo vulnerar a Talleres. La formación “rojiblanca” aprovechó su momento en el tercer cuarto e Irina Giacomelli definió sobre al segundo palo a la altura del penal y marcó la única ventaja que hubo en el encuentro. El “colegial” se impuso en Reserva y Sub-12.

#### El ascenso

Este sábado 18 de marzo, no fue una fecha más para Atlético Franck. El “rojo” hizo su debut oficial en su nueva y flamante cancha de césped sintético ante Talleres Blanco. La obra se hizo con el esfuerzo de jugadoras y familiares que hicieron todo tipo de tarea para recaudar dinero que permitiera realizar junto al aporte de la Mutual del club y Comuna. Una obra considerada como un patrimonio que hará crecer enormemente a la disciplina y por un futuro mejor.

La tarde fue ideal donde sus divisiones prevalecieron con autoridad sobre Talleres Blanco. En Primera, el “rojo” pagó caro las desconcentraciones durante los cuartos iniciales y la visita sacó rédito para adelantarse en el marcador. Tras el entretiempo largo, las dirigidas por Eduardo Neme respondieron y se pusieron a tiro, aunque no fue suficiente para llegar a la igualdad. Victoria del conjunto paranaense por 5-4.

Universitario mostró su chapa de candidato sobre Unión. El equipo “rojiblanco” sorprendió a las “cuervas” con el gol de Priscila Godoy. Pero Flor Tolosa sacó a relucir toda su jerarquía para desequilibrar a través de dos goles (uno de penal) y posibilitar el triunfo del plantel que lidera Mateo Walker que tuvo el debut de Valentina Airaudo bajo los tres palos. Cielo Gallo y Rocío Tolosa sentenciaron la victoria 4-1. La institución del barrio “Las Delicias” fue superior en inferiores con triunfos desde Sub-19 a Sub-14. Unión sumó de a tres en Sub-12 por 5-0.

En Santa Fe RC, Colón le ganó 2-1 a la UNL. La “U” hizo un buen juego, con criterio y dejó una buena imagen en su debut. Tuvo buenas combinaciones colectivas que le permitieron llegar a la apertura mediante Sofía Medina. Pero las “razas” nunca perdieron el enfoque, presionaron mejor lo que facilitó construir situaciones para disponer de fluidez y dar vuelta la historia. Nicol Milocco y Milagros Ramallo fueron las artífices del triunfo. La línea “rojinegra” mostró su superioridad en todas las inferiores con buenos triunfos contra Santa Fe RC Azul.

Además, Argentino de San Carlos igualó 1-1 ante Capibá RC siendo Flavia Castiglionis y Luz Storani, las autoras de los goles. El “decano” consiguió ganar en gran parte de sus formativas (Sub-12, Sub-16 y Sub-19). CRAI Blanco no pudo con CUAC donde el conjunto de Cerrito venció desde Sub-19 a Sub-14. Las “gitanas” sumaron con el empate de la Sub-12. Paraná HC goleó 5-2 a Estudiantes Amarillo y Tilcara le ganó 2-0 a Estudiantes Amarillo fuente [VER AQUI](#)